

第 10 号

令和2年(2020年)7月3日 はなかしりっとねやましょうがっこう。 やまじ てるよし 豊中市立刀根山小学校 山地 輝官

がつついたち しゅうだんとうこう 7月1日から集団登校スタートしました。

先日学校連絡メールで登校班の出発時刻の調整をお願いしましたところ、各地区委員のみなさんをはじめ答登校班の安全当番のみなさんのご協力のおかげで、ほぼ8時から8時10分までの集団登校ができるようになりました。本当にありがとうございます。集団登校は各地区委員のみなさんと安全当番のみなさんのご協力で成り立っております。答登校班において何かお困りの点やご意見がございましたら、学校にご相談いただけたらと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。

また、地域の芳がボランティアで毎朝可能な範囲で学校の肖や学校周辺の危険個所で、寛寺りを続けていただいております。これは、朝の「おはよう」の挨拶を推進することも兼ねております。 最近は子どもたちの「おはようございます」の声も徐々に大きくなってきました。「力根っこは挨拶では豊中で一番だ!」と言われるようになればこれほど清々しく、うれしいことはありません。挨拶は人と人とのコミュニケーションの基本です。このような大切なことを地道に続けてくださる地域の芳が力根山小校区にはいらっしゃいます。このことは学校においても子どもたちに伝えていきたいと思います。

さて、集団登校で学校に到着した子どもたちは、下足で上履きに履き替え、管理職が指示しなくとも手洗いをし、教室に入ることができています。これは、5月の労散登校から6月末までの教職員の指導による手洗いの徹底ができているなと大変うれしく感じています。子どもたちが教室に入る頃にはエアコンが効いているようにしていますので、暑い中を一生懸命歩いてきた子どもたちが「涼しい!」と声をあげてくれます。



8時15分からは運動場で遊べるようにしていますので、校舎内が密集状態にはなっていません。 また、各クラスでは朝の会までにすることを決められていることもあり、校舎内に残っている子も 静かに朝の時間を過ごしてくれています。この調子で1学期を乗り越えられればと思います。

2学期以降の行事の取り扱いについて

本日、家庭教で子どもたちが持ち帰っておりますが、豊中市教育委員会から「豊中市立小神学校における新型コロナウイルス感染拡大予防のための今後の行事の方向性について」というお知らせが出ております。新型コロナウイルスの感染リスクの低減を図ることが極めて困難であるとの判断で、豊中市全小学校にいては、児童の健康・安全を最優先とする観点から、今年度の宿泊行事は行わないことと決定されました。中学校も同じです。これにともない、6年生の修学旅行、5年生

の米間学舎は「首帰り体験旅行」として、近畿圏内で実施するように答小学校で評画を立てることとなります。宿泊ができないことについては、当該学年の子どもたちにとっては極めて重要なことであるため、本首校長から5年生6年生各グラスの子どもたちに直接話をしております。豊中市教育委員会の決定の趣旨は重く受け止めつつ、子どもたちにとって何とか思い出にも残る行事にしたいと校長をはじめ教職員も強く思っております。今後、首帰り行事について計画が進みだしましたらその都度学校だよりや学年だよりでお知らせします。今のところ、首帰り行事実施首は、現在予定していた宿街行事の時期に5年生も6年生も実施できればと考えております。この宿街行事の変更について豊中市教育長から6年生短(中学校3年生も含めて)にメッセージが届いています。6年生には持ち帰らせておりますので、保護者の皆様と共にお読みください。

運動会につきましても、学育単位で団体演技をせずに実施することとなりました。本校は大規模校であるために、実施方法も通常のように全児童が一堂に会する形式は密集を避けられないことから、新たな形式を考えなければなりません。学習発表会も同様でありますことから、校内で早急に検討し、できるだけ草い時期に運動会と学習発表会についてお知らせをしたいと考えています。

か き きゅうぎょうぜんご きゅうしょく じかんわり つうちひょう 夏季休業前後の給食・時間割、通知表について

こちらにつきましても、豊中市教育委員会から「豊中市立小中学校における新型コロナウイルス態染拡大学防のための今後の行事の方向性について」というお知らせの裏面に記載しております通りとなりますが、以下をご確認ください。

●学校給食の実施目について

論 後 の実施は、「1 学期は8 月 6 日 (本) (1 学期終 了 日 の 前日) まで」「2 学期は8 月 2 5 日 (火) (2 学期開始日の翌日) から」となります。

*夏季休業期間は、8月8日(土)~8月23日(日)です。

●評価(通知表の発行)について

今年度、通知表の発行は作 2 回を基本とし、原則 9 月末から 1 0 月中に 1 回、 3 学期末に 1 回となります。本校の通知表の発行日は、後日決定次第学校だより等でお知らせします。

 \bullet 7 \hat{f} 2 \hat{f} 1 \hat{f} (火) \sim 8 \hat{f} 3 \hat{f} 1 \hat{f} (月) の時間割について

1 年生から 5 年生については、7 月 2 1 旨 (火) から 8 月 7 旨 (金) 及び、8 月 2 4 旨 (月) から 8 月 3 1 旨 (月) の期間中は、熱や・症対策の観点から一律 4 時間授業となります。 給食のない 8 月 7 旨 (釜) 8 月 2 4 旨 (月) を除き、給食をでたあと、下校します。

6年生については、特別の授業時数を本年度に確保する観点から、現在も時間割を検討すってす。 後日お知らせします。しばらくお待ちください。(8月7日(金)・24日(月)は4時間授業です。) なお、現在でも熱中症が懸念される季節です。この時期にはなおさら健康面への配慮をしながら学習の保障を進めていきたいと思います。